

Fecha: 19-08-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: | Comunidad Leana continúa celebrando su aniversario

Pág.: 2

Cm2: 175,6

VPE: \$ 145.360

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida



LA MUESTRA SE REALIZÓ EN EL TEATRO MUNICIPAL

Comunidad Leana continúa celebrando su aniversario

La comunidad escolar del Liceo Experimental Artístico realizó la Muestra de Experiencias Artísticas 2024 en el que estudiantes de quinto básico a cuarto medio, se lucieron en el escenario del Teatro Municipal de Antofagasta a través de la música y la danza.

Si bien las muestras artísticas se realizan todos los años, en esta oportunidad,

los estudiantes hicieron este momento especial, principalmente por los 50 años que cumple el establecimiento, y que fueron celebrados con música y danza, con un repertorio especialmente preparado para la ocasión, en el escenario del Teatro Municipal donde ya hace varios años que no se presentaban. El seremi de Educación

Alonso Fernández Allende, destacó la organización del evento y la formación de los niños, niñas y adolescentes en el ámbito artístico, principalmente a través de los talleres de experiencias artísticas donde se forman generaciones de estudiantes, ya desde hace 50 años. Asimismo, el Seremi enfatizó la importancia de las artes en el proce-

so de formación de los estudiantes que impulsa el Ministerio de Educación "que reconoce al arte como un aporte de la educación para el desarrollo integral, creativo, cognitivo, emocional de todas y todos los estudiantes", precisó.

Cabe señalar que el Liceo Artístico continúa con la celebración de su aniversario a través de presentación de la Orquesta Sinfónica de exalumnos para este sábado 24 de agosto y el desfile escolar que tendrá lugar el domingo 25 de agosto. 🎭